

ABSTRAK

Febri Hardiman : Pengaruh *Capital Expenditure* Dan *Net Sales* Terhadap *Net Income* Pada Perusahaan Yang terdaftar Di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi Di Pt. Indofood Sukses Makmur Tbk. Periode (2008-2017)).

Pengeluaran modal dalam suatu perusahaan dikenal dengan sebutan *Capital Expenditure*, yang mana modal tersebut nantinya akan dipakai untuk membiayai membeli, memperbaiki, atau merawat aset jangka panjang yang diperlukan untuk keberlangsungan bisnis perusahaan. Kemudian hasil dari kegiatan *Sales* atau penjualan akan diperoleh sejumlah laba.. Laba penjualan yang bisa dinikmati oleh perusahaan adalah laba hasil penjualan bersih. *Net Income* merupakan hasil Laba yang didapat ketika hasil penjualan sudah dikurangi oleh retur penjualan dan potongan penjualan atau diskon.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui pengaruh *Capital Expenditure* terhadap *Net Income* secara parsial, (2) mengetahui pengaruh *Net Sales* terhadap *Net Income* secara parsial, (3) mengetahui pengaruh *Capital Expenditure* dan *Net Sales* terhadap *Net Income* secara simultan.

Metode penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan keuangan yang dipublikasikan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk periode 2008-2017 dalam website <http://www.indofood.com>

Teknik pengumpulan data yaitu dokumentasi, kepustakaan, *browser*. Analisis data menggunakan metode analisis deskriptif, analisis regresi linier sederhana, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi pearson product moment, koefisien determinasi, uji signifikansi Uji t (Parsial), dan Uji f (Simultan). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for window* versi 20.0 dan *Microsoft excel* 2013 sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian secara parsial *Capital Expenditure* terbukti signifikan terhadap *Net Sales* sebesar 42,2% sisanya sebesar 57,8% pengujian hipotesis menunjukkan hasil thitung sebesar 2,415 dan ttabel sebesar 2,306. Karena nilai thitung > ttabel (2,415 > 2,306). Pada variabel *Net Sales* terbukti berpengaruh secara parsial terhadap *Net Income* 59,1% sisanya sebesar 40,9% pengujian hipotesis menunjukkan hasil thitung sebesar 3,403 dan ttabel sebesar 2,306. Karena nilai thitung < ttabel (3,403 > 2,306) . kemudian secara simultan *Capital Expenditure* dan *Net Sales* terbukti sebesar 61,5% sisanya sebesar 38,5%, pengujian hipotesis menunjukkan hasil fhitung < ftabel atau yaitu 5,592 > 4,74 dengan tingkat signifikansi 0,035 < 0,05 pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, periode 2008-2017.

Kata Kunci : *Capital Expenditure, Net Sales, Net income*